



Extrait du ASSOCIATION POUR UNE CONSTITUANTE

<http://www.pouruneconstituante.fr/spip.php?article297>

Compte rendu de la réunion de l'Association le 24 juin 2010

- L'Association - Activités -



Association pour une Constituante

Réunion du 24 juin 2010

1/ Site

Il y a eu depuis une semaine et particulièrement depuis le 18 juin une augmentation significative du nombre de visites et surtout du nombre de pages lues.

Christian Lapeyroux fait un certain nombre de propositions de changement : Faire apparaître un symbole lorsqu'on clique sur le bonnet phrygien ou sur l'association en vidéos, Changer le texte de présentation en en faisant un texte explicatif et propositionnel « *Pourquoi une Constituante ?* », couper les articles plus haut, toujours mettre une illustration dans les articles.

2/ Bilan 29 mai.

Si nous additionnons les citoyens qui ont participé à la célébration du 29 mai dans les différents lieux où l'Association a manifesté, une centaine de personnes ont ainsi marqué leur volonté sous des formes diverses et très motivantes (voir cercles locaux). Il y a même eu des échos de presse.

3/ Facebook

Les avis sont partagés quant à la présence sur facebook, mais la tendance est plus favorable. Une discussion avec pierre Petitgas est décidée.

4/ Brochure

Un premier projet de sommaire a été élaboré, mais les réactions ont été insuffisantes. Il est proposé une nouvelle diffusion.

5/ Cercles locaux

Un Conseil de coordination des cercles locaux a été envisagé pour la première fois à Paris à la rentrée et la date du 20 novembre 2010 proposée. Les réponses n'ayant pas été pour l'instant suffisantes, nous envisagerons une autre date après consultation des cercles.

*La prochaine réunion aura lieu le **jeudi 23 septembre 2010 à 18h** à la maison des associations du 19ème arrondissement de Paris 20 rue Edouard Pailleron, salle Buttes*